

Zeitschrift:	L'ami du patois : trimestriel romand
Band:	29 (2002)
Heft:	119
Artikel:	Séance de l'assemblée des Délégués : Lausanne 4 mai 2002 : procès-verbal
Autor:	Seidler, Charly
DOI:	https://doi.org/10.5169/seals-244483

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 15.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Séance de l'assemblée des Délégués
Lausanne 4 mai 2002

Procès-Verbal

Présents :

Mmes	Jeannette Schwarz Gisèle Jemmely	Jura Jura
Mrs	Xavier Schaffner François Lamblet Albert Bovigny Charly Zermatten Marc Bron	Jura Vaud Frigourg Valais Savoie

Excusés : Suzane Richard , M. Marrot.

1. Il est 14h passé de 10 min, quand le président Norbert Brahier, après les salutations d'usages ouvre la séance.

Le président pose la question, à savoir s'il vaut encore la peine de convoquer une assemblée des délégués compte-tenu du peu d'empressement manifesté par les intéressés à participer aux débats. Il a été convenu, qu'à l'avenir les délégués participeront à la séance du Conseil au printemps, afin d'éviter l'organisation d'une deuxième séance à laquelle peu de délégués participent.

2. Procès-verbal de la séance du 21 octobre 2000

Ce P.V. est accepté avec remerciements à son auteur.

3. Compte-rendu Fête romande 2001

Le président N.Brahier se plaît à relever la réussite de cette Fête . Malgré quelques imperfections inhérentes à une telle manifestation le bilan est très satisfaisant tant au niveau participants que financier.

4. Remise des mandats – président, vice-président, secrétaire –

Respectant un tournus, tous les 4 ans, le comité de la fédération Romande et Interrégionale des patoisants, est composé de personnes du Canton organisateur de la prochaine Fête romande, en

l'occurrence le Valais.

La proposition formulée à ce sujet par nos amis Valaisans a été accueillie avec satisfaction par l'ensemble du Conseil qui souhaite la bienvenue aux nouvelles personnes en charge.

A savoir :

Président : Philippe Cathoblatz

Nendaz

Vice-présidente : Gisèle Pannatier

Evolène

Secrétaire : Marguerite Filliez

Versegères

Caissier : Jean-Louis Chaubert

Puidoux

Qui a accepté de continuer à gérer la caisse.

5.Compte-rendu financier

En l'absence du caissier, c'est Gisèle Pannatier qui présente les comptes, qui bouclent avec un état de fortune pour l'année 2000 de 3034.20 pour 2001 de 6668.45.

Marguerite Filliez au nom des vérificateurs recommande l'approbation de ces comptes.

C'est à l'unanimité du Conseil, que décharge est donnée au caissier Jean-Louis Chaubert avec félicitations et remerciements pour l'excellence de son travail.

Des remerciements sont également adressés aux responsables arrivés en fin de mandat.

-Norbert Brahier, président, Célestin Monnot vice-président et Charly Seidler secrétaire – pour le sérieux de leur travail durant ces 4 années écoulées.

6.Tour d'horizon des Fédérations.

Il est réjouissant de constater les activités riches et diverses des différentes Amicales.

Théâtre, chants, patois à l'école, messes en patois, publications diverses, colloques, émissions radio, etc... avec l'espoir de sauvegarder notre héritage culturel... le Patois !

Philippe Carthoblatz nouveau président du Conseil se plaît à nous communiquer lieu et dates de la prochaine Fête romande, à savoir : 27 et 28 août 2005 à Martigny.

En ce qui concerne le Jura, la 9^{ième} Fête cantonale du Patois aura lieu